

La vacuna de la viruela del mono llega a quien practique 'chemsex'

- Sanidad amplía criterios de vacunación e incluye a hombres que tienen sexo con hombres en prácticas de riesgo



Levante-EMV

Comunitat Valenciana

Conselleria de Sanitat

vacuna

Vacunación

<https://www.levante-emv.com/comunitat-valenciana/2022/09/17/vacuna-viruela-mono-llega-practique-7553516...>

levante-emv. valència

Sábado, 17 septiembre 2022

La Conselleria de Sanidad ha ampliado los criterios de vacunación frente a la viruela del mono en la Comunitat Valenciana y podrán recibirla los gays, bisexuales o los que tienen sexo con otros hombres que hayan tenido múltiples relaciones sexuales en el último mes o realicen prácticas de riesgo como el "chemsex", fiestas en las que se consumen ciertas **drogas** para mantener sexo durante más tiempo.

Así lo adelantaron ayer en un comunicado la Coordinadora de Asociaciones de VIH y Sida de la Comunitat Valenciana (Calcsicova) tras mantener el miércoles una reunión con Isaura Navarro, secretaria autonómica de Salud Pública; Ofelia Gimeno, directora general de Salud Pública y la subdirectora Blanca Navarro.

Las responsables de la conselleria confirmaron que se habían ampliado los criterios de vacunación ante la vacuna de la viruela del mono (monkeypox) después de que hayan llegado más viales.

Hasta ahora, las pocas dosis que se habían puesto en la C. Valenciana eran a contactos estrechos de personas contagiadas (profilaxis postexposición) y que además tuvieran problemas de inmunidad. De forma preventiva (profilaxis preexposición) y ante la falta de viales solo se estaba administrando a los colectivos de mayor riesgo, a los que se estaba citando: hombres gays, bisexuales y hombres

que tienen sexo con otros hombres de hasta 60 años que estuvieran en tratamiento de profilaxis preexposición (PrEP) frente al VIH o que tuvieran VIH.

Las citaciones para vacunarse se estaban haciendo a través de un SMS a las personas identificadas indicando que podían solicitar cita en el CIPS (Centros de Información y prevención del sida de la Conselleria de Sanitat).

Ahora, los hombres gays, bisexuales o hombres que tienen sexo con otros hombres que hayan tenido múltiples relaciones sexuales en el último mes o que realicen prácticas como el "chemsex" también pueden llamar directamente al CIPS de su provincia para solicitar la vacuna.

Precisamente ayer, la Conselleria de Sanidad notificó otros 6 casos de viruela del mono, con lo que ya son 499 los detectados desde que saltó la alerta sanitaria. Además, Sanidad registró ayer 1.102 nuevos casos de covid desde el martes, 619 en mayores de 60 años. La tasa de incidencia del coronavirus se mantiene a la baja como también los pacientes hospitalizados (277 frente a los 298 del martes, 18 en UCI). Desde el martes se han registrado otras ocho muertes por covid, con las que el total en pandemia asciende a 10.038.